
Compte rendu de la réunion du « Comité de suivi pédagogique » 
tenue le 2 décembre 2019, à 13 h 30, au Centre administratif de Roberval 

sous la présidence de Chantale Simard 
 
 
1. BIENVENUE 

La présidente souhaite la bienvenue à tous. 
Présences : Jean-Pierre Boutin, Éric Gagné, France Lapierre, Chantale Simard, 
Mario Simard, Mona Tremblay et Nadia Tremblay. 

Absence : Lyse Dufour 

2. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR 
Mona Tremblay propose l’acceptation de l'ordre du jour. 

3. SUIVI AU COMPTE RENDU DU 13 MAI 2019 

4.4 COLLOQUE PÉDAGONUMÉRIQUE, ÉDITION FLOTTES D’APPAREILS 2019-2020 
Chantale Simard mentionne que le colloque pédagonumérique a été un franc succès 
avec une participation importante et des évaluations positives. La commission scolaire 
réfléchit à une formule bisannuelle. 

5. ÉDUCATION À LA SEXUALITÉ 
Chantale Simard explique que le volet 1 de la mesure 15220 a permis de la libération 
pour Roxanne Turcotte et que le volet 2 comportait un montant de 20 000 $. 

7.1 COMMUNICATION DU MINISTRE ET NOTE DE SERVICE DE LA COMMISSION 
SCOLAIRE DU PAYS-DES-BLEUETS EXPÉDIÉE AUX ÉCOLES SECONDAIRES 
Une lettre a été envoyée aux parents pour leur expliquer qu’ils avaient la possibilité de 
faire une demande de révision de notes. Environ 70 parents se sont prévalus de ce 
droit pour une correction à la hausse de 5 ou 6 notes et ceci, seulement pour les 
épreuves uniques. 

4. ORGANISATION DES SERVICES ÉDUCATIFS 19-20 

4.1 LISTE DES CP 
Chantale Simard dépose un tableau représentant la liste des conseillers pédagogiques 
et leur dossiers respectifs tant au primaire qu’au secondaire. Elle dépose également 
toutes les coordonnées de l’équipe des services éducatifs. (joints au compte rendu) 

4.2 PLAN DE FORMATION CONTINUE 
Chantale Simard dépose un tableau de planification des formations offertes dans les 
écoles. Ce tableau est envoyé à chaque enseignant. (joint au compte rendu) 

4.3 ACCOMPAGNEMENT DES ÉCOLES PRIMAIRE ET SECONDAIRE 
Chantale Simard dépose un document faisant état du rôle des conseillers 
pédagogiques, des écoles et des secteurs auxquels ils sont rattachés.  

5. CONTENU D’ORIENTATION SCOLAIRE ET PROFESSIONNELLE 
Chantale Simard présente comment se fait le déploiement graduel. Cette année, les écoles 
offrant le secondaire 3 reçoivent un montant d’argent pour que l’équipe école puisse se 
concerter. Une formation est d’ailleurs prévue le 11 décembre à cet effet. 



6. ÉVALUATION DES APPRENTISSAGE 

6.1 BILAN DES APPRENTISSAGE AU PRIMAIRE 
Chantale Simard rappelle la directive donnée concernant l’épreuve en mathématique 
de 6e année. Elle dépose un calendrier pour les épreuves de 4e et 6e année au primaire 
pour le français et les mathématiques. Un tableau donne aussi les dates prévues pour 
les corrections collectives. 

6.2 BILAN DES APPRENTISSAGE AU SECONDAIRE 
Chantale Simard dépose un tableau de planification pour toutes les catégories 
d’épreuves. 

7. PROGRAMME D’ÉDUCATION À LA SEXUALITÉ 
Nadia Lambert a donné plusieurs formations depuis le début de l’année. Selon les 
évaluations à la suite de celles-ci, le bilan est positif. Les infirmières et l’équipe psychosociale 
peuvent donner les contenus dans les classes où les enseignants ne se portent pas 
volontaires pour le faire. 

8. PLAN D’ACTION NUMÉRIQUE 

8.1 FORMATION ET ACCOMPAGNEMENT 
Il est reconduit cette année dans une formule semblable à l’an passé.  

8.2 MESURES 
Les mesures de l’an passé sont encore présentes. Dans chaque école, il y a de l’argent 
pour des achats en support au TBI et du matériel pédagogique numérique (licences). 
Il existe aussi une mesure pour de la formation, une portion de cette mesure a été 
utilisée pour le colloque. De l’argent est également disponible pour les projets en 
robotique et pour des achats de matériels informatiques. 

9. RAPPORT DES COURS D’ÉTÉ 2019 
Chantale Simard dépose un document faisant état des statistiques pour les cours d’été (joint 
au compte rendu). Comme par les années passées, les élèves inscrits aux cours et à la 
reprise réussissent mieux. Un seul facteur ne peut expliquer les échecs. Recruter les 
enseignants suffisamment tôt permet une préparation adéquate mais cela est de plus en plus 
difficile. Le fait que les cours soient centralisés à St-Félicien offre une uniformisation des 
services. 

10. VALEUR ACCORDÉE À LA QUALITÉ DU FRANÇAIS 
Dans un contexte de possibilité de révision de notes, Chantale Simard avance que même si 
l’école met de l’avant dans son projet éducatif que le français doit être pris en compte et que 
l’école l’inscrit également dans ses normes et modalités, il serait difficile de justifier une perte 
de points en fonction de cela. La partie syndicale ne partage pas cette opinion et fera des 
vérifications à cet effet. 

11. QUESTIONS DIVERSES 
Aucune question n’est posée. 

12. PROCHAINE RENCONTRE 
La prochaine rencontre aura lieu le 27 mai 2020 et le lieu est à déterminer. 

13. LEVÉE DE LA RENCONTRE 
La rencontre s’est terminée à 15 h 15. 


